

## CON MARCADO ÉXITO SE REALIZO II FERIA INFORMATIVA Y BICICLETEADA FAMILIAR

Con el apoyo del Empresariado Jaeno e Instituciones Públicas de la localidad.

Jaén, 25 de junio 2018

Con el apoyo del Instituto Peruano del Deporte (IPD-Jaén) Yaimat Producciones, C.C. Mega Plaza. Asociación de Ciclistas de Jaén; así como de los Establecimientos de Salud del distrito capital de la provincia, se realizó el último fin de semana la II Feria Informativa y II Bicicleteada Familiar, organizada por la Dirección Subregional de Salud Jaén.

Así lo informó la Directora de Salud de las Personas de la DISA Jaén, Lic. Sara del Milagro López Bazán, quien desde tempranas horas supervisó ambas actividades que estuvieron siendo coordinadas entre la Dirección de Promoción de la Salud y la Dirección de Comunicaciones; y que en esta oportunidad se realizaron simultáneamente para converger al final en las instalaciones del Centro Comercial Mega Plaza de nuestra ciudad.

Mientras se instalaban carpas en el patio del Centro Comercial los ciclistas fueron reuniéndose en el frontis de la DISA Jaén, para de allí partir en un recorrido dado por la Asociación de Ciclistas, dirigirse hasta el Mega Plaza donde personal de salud de los centros de salud de Fila Alta, Morro Solar, Magllanal, Montegrande y la ONG CARE Perú, se encontraban dispuestos a entregar información preventiva contra el zancudo transmisor del Dengue, Zika y Chikungunya.

“Esta es la segunda oportunidad que se tiene de llevar información preventiva y promocional a toda la población que viene a este Centro Comercial y es previo a la Campaña que tenemos el fin de semana de eliminación de materiales en desuso de nuestras casas y de esta manera contribuir en el control del zancudo transmisor del Dengue, Zika y Chikungunya. Nosotros realizaremos durante el año 4 ferias informativas previas a las 4 campañas de recojo y eliminación de todo aquello que almacene agua de lluvia y se convierta en potencial recipiente donde se reproduzca este vector” agregó el Lic. Manuel León Sánchez, Director de PROMSA-DISA Jaén. Al final de la jornada se entregaron premios como bicicletas en un sorteo entre los participantes, polos, mochilas deportivas, gorros entre otros, donados por funcionarios de nuestra institución.

